



# 追手門学院 同窓会通信



ご報告

## 二期会同窓会 2015年11月14日

2015年11月14日(土)、生憎の雨の中、「二期会(小59期中2期高2期)」が開催されました。年齢は傘寿、でも中身はみんな青春。関東からの2名を加えて22名が集まりました。昨年はオーストラリアからの参加もあり、また長年行方の分からなかった人もここ何年か続けて参加があったり、等とても楽しい会です。

天王寺の天王殿はとても居心地が良く、来年も、と思っていたら、来年の幹事の藤井さんが、「天王寺は遠い。僕がええとこ探す。案内は葉書に手書きで書く」とのこと。一通一通心のこもったどんな案内が届くのでしょうか。2016年11月の第2土曜日開催です。



楽しみに  
お待ち下さい。

多喜 晴代

ご報告

## 大手前中・高18期同窓会

2015年6月20日

大手前中・高18期の同窓会が6月20日に帝国ホテルにて開催されました。還暦同窓会以来4年振りの開催に、遠くは海外、関東方面から、また何十年振りかの参加の人達を含め、総勢56名と賑やかな集いになりました。ご高齢にもかかわらず、荒西先生、山本先生にご参加いただき、お元なご様子を拝見してとても嬉しく思いました。終了後の二次会もそのままの人数での参加となり、和気あいあいと盛り上がり、心に残る楽しいひとときを過ごすことが出来ました。又、不明の方の住所確認等には皆様



に多大なるご協力を頂き、本当に有難うございました。

今年も中・高18期の同窓会を予定していましたが、来年1月に開催される平成29年山桜会新年会に於いて65歳同窓会を併設開催されますので、それに替えさせていただきます事をお知らせいたします。今回、参加が叶わなかった方も次回是非ご参加くださいますよう心よりお待ちしております。

幹事一同

ご報告

## HAPPY NEW STAGE PARTY 茨木高22期学年同窓会

2015年11月8日

平成27年11月8日、ホテルグランヴィア大阪にて、橋本先生と柴岡先生にもご臨席いただき、還暦を迎える同期生ですが、「新しく楽しみな人生のスタート」と銘打ち、再会を互いに喜び祝う会として開催いたしました。

当日、急遽4人の欠席がありましたが、海外からも3人帰国して出席してくれ、総勢100人の大盛況で笑いの絶えない時間を過ごすことができました。

二次会も同ホテル内で約80人が残り、長時間が「あっ」という間に過ぎる楽しい会となりました。みんなと共に健康で明るく前向きに長生きして、120歳の大還暦でまた会おうと誓い合い、中締め致しました。大変お世話になりました校友会山桜会に会費余剰金を寄附させていただいたことをご報告すると共に、ご多忙のなか、ご参加いただいた恩師の先生方並びにご出席いただいた皆様に心から感謝申し上げます。



実行委員14名 一同

ご報告

## 小学校79期い組還暦同窓会

2015年11月1日

平成27年11月1日 青空の晩秋の日曜日 本町の「セントレジスホテル」にて小学校79期い組の還暦同窓会が開催されました。恩師の川人先生、そして小学校79期は1年から6年までクラス替えが無い期の為、6年間の学び、遊び、喜び、悲しみを共有した同級生、20名が参加いたしました。

川人先生の挨拶で始まり、美味しい食事、お酒とともに、約半世紀前になる学生時代の懐かしい話、そして現況(この年齢になると病気・健康法の話が多い)、そして子供、孫の話が尽きることもない楽しい同窓会となりました。また、還暦恒例の赤い衣装での撮影会もあり、60歳を実感した同窓会でもありました。同窓会終了後の二次会は、飲んで、唄って、はしゃいで、大盛り上がりとなりました。その後は3次会、4次会・・・まだまだ元気な60歳の同級生でした。



藤村 敬

ご報告

## 大手前中高陸上競技部OB会 42.195kmリレーマラソン完走

2015年11月1日

平成27年11月1日(日)昨年も大手前中高陸上競技部OB会が、りんくうタウンで行われたリレーマラソンに参加しました。今回で5年連続の参加となり、陸上部OBだけでなく、大手前中高卒業の方にも口コミで広がり、24期生から45期生までの多くのOBや、そのご家族に参加いただける、楽しい会になって来ました。

リレーマラソン終了後、恒例の親睦会が開催され、恩師田中昭安先生を囲んで、当時の思い出話に花が咲きました。次回以降も続けて参りますので、多くの方のご参加をお待ちしています。

幹事 多田 博資  
(大手前中・高34期)

